

Medellín, Antioquia, lunes 28 de abril de 2025 / Boletín No. 1

Comienza la fiesta deportiva de los Juegos Deportivos Escolares 2025

- *El Santuario será la sede por la subregión Oriente y congregará a 2.100 deportistas.*
- *Entrerríos, por las subregiones Norte y Bajo Cauca, será la sede y albergará a 2.100 deportistas.*



Serán 4.300 los deportistas de 46 municipios los que participarán en estas dos sedes de los Juegos Deportivos Escolares. Foto Herbert Martínez.

Este 29 de abril comienzan los subregionales de los Juegos Deportivos Escolares en los municipios de Entrerríos, por las subregiones de Norte y Bajo Cauca; y El Santuario, por la subregión Oriente.

Serán 23 los municipios, por cada sede, los que competirán hasta el próximo sábado 3 de mayo. En Entrerríos, se espera la visita de 2.100 deportistas que participarán

Medellín, Antioquia, lunes 28 de abril de 2025 / Boletín No. 1

en ocho disciplinas deportivas como son ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol, fútbol sala, fútbol de salón, patinaje, voleibol.

Por su parte, en El Santuario, serán 2.200 deportistas los que se medirán en 10 disciplinas deportivas como son Ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol, fútbol sala, fútbol de salón, patinaje, voleibol, BMX, tenis de mesa.

Según César Franco, coordinador de los Juegos Deportivos Institucionales de Indeportes Antioquia, en este evento, “Impactamos niños entre los 8 y los 11 años y es un evento donde generamos participación, desarrollo deportivo y competitividad. Con la realización de estos eventos, por el volumen de participantes en los Juegos, estamos motivando el desarrollo de la economía de los municipios sedes desde los sectores logístico, restaurantes, transporte, hotelería y comercio”.

La final de estos Juegos Deportivos Escolares, donde competirán los municipios ganadores de sus respectivas eliminatorias regionales, se llevará a cabo en el municipio de Amalfi del 3 al 8 de junio.

Mayor información para periodistas Herbert Martínez contacto 313 718 68 88.